
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 5, am 02.11.22 von 18:30 bis 19:31 Uhr 
 
 

Sitzung Nr. 5, am 02.11.22 von 18:30 bis 19:31 Uhr 

Es sind alle anwesend. Ein Vorstand und der Sprecher für studentisches Leben sind 
online anwesend. +1x Sekre (E.A.)  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 4 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: | Dagegen: | Enthaltungen:  

Abstimmung vertagt.  

TOP Berichte 

- StuRa 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet: 

Der StuRa hat am 01.11.2022 getagt. Die Anträge des Sprechers für studentisches 
Leben wurden genehmigt und der Antrag für das Fahrrad wurde genehmigt.  

Der StuRa hat beschlossen, nicht mehr auf monetärer Basis mit dem Kollektiv 
Aufgeklärt?! zu kooperieren. Die erste Lesung des Haushaltplanes hat stattgefunden. 
Die neue E1 Stelle wurde im Rahmen dessen vorgestellt. Die Idee für einen 
Schlüsseldienst für das KuCa wurde im Rahmen der Sitzung besprochen.  

- ZIK 

Der Vorstandslaptop ist wieder beim ZIK. Der Pool-PC (Computer an der Theke) ist 
ebenfalls eingesammelt worden. Die Exe-PCs und die Sekre-PCs sind wieder da.  

Der Vorstandslaptop kann bald wieder abgeholt werden.  

Rechner, die aktuell da sind, haben nur einen LAN-Anschluss und keinen Zugriff auf 
das Laufwerk. Ebenfalls kann sich nicht mit den Anmeldedaten der Studierenden 
angemeldet werden.  

- Datenschutz 

Bis jetzt hat sich kein Datenschutzbeauftragter gefunden. Der BdH stellt sich jetzt 
aber zur Verfügung. Die vertraglichen Details werden vom Vorstand ausgearbeitet.  

-Decken  



Der Vorstand berichtet, dass die Decken gekauft wurden.  

TOP Anträge 

- Raumanfrage 

Frau Kindler möchte mit ihrem Sprecherziehungskurs eine Aufführung im KuCa 
machen. Dafür möchte sie das KuCa vom 14.01.-15.01.23 (für Proben) und am 
16.01. & 17.01. ab 17:30 Uhr mieten (für die Aufführungen). Es wurde versichert, 
dass der normale KuCa Betrieb dadurch nicht gestört wird. 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Der Antrag ist 
angenommen.  

TOP Mails 

TOP Sonstiges 

-StudiGruppe BIG Waffelverkauf  

Die Sprecherin für Studium und Hochschule möchte in Erfahrung bringen, ob die 
Hochschulgruppe BIG einen Stand bei dem Waffelverkauf machen darf. Es wird sich 
dagegen ausgesprochen.  

Nur Fachschaften werden für den Waffelverkauf zugelassen. Es werden keine 
Referate für den Waffelverkauf zugelassen. Die Terminvergabe findet bei der FSK 
statt.  

- Was das für 1 "Eingegangen"-Stempel Post  

Der Vorstand erinnert daran, dass die Post mit dem Empfangsdatum gestempelt 
werden soll.  

- Hütte Verpflegung  

Der Vorstand fragt an, wie die Kalkulation für die Hütte berechnet werden sollte. Der 
Sprecher für Finanzen merkt an, dass es unter dem Titel Dienstreise / Verpflegung 
bereits ein Budget gibt. Es wird nochmal mit dem Finanzer besprochen.  

- Schlüsselversicherung 

Nicht-Exemitglieder möchte für die Freitagsschicht im KuCa einen Schlüssel haben. 
Die anfragende Person hat eine Schlüsselversicherung.  

Das Sekretariat ist Donnerstag von 16:00 bis 18:00 Uhr geöffnet, dann kann der 
Schlüssel abgeholt werden. Das Formular für Exe-Mitglieder wird bei der Ausleihe 
genutzt. Auf dem Formular muss vermerkt werden, dass der Schlüssel Ende der 
Vorlesungszeit wieder zurück kommt.  

- Nutzung KuCa Ref/FSen 

Wenn Fachschaften/Referate, die eine Dauerleihe für einen Schlüssel haben, eine 
größere Veranstaltung planen möchten, müssen sie beim Sekretariat den Termin 
anfragen. Wenn der Termin frei ist, schickt das Sekretariat ein Formular für die 



einmalige Nutzung mit. Das Formular muss auf das Datum der Veranstaltung datiert 
sein. Das Formular wird neu erstellt, da es aktuell keinen Zugriff auf das Laufwerk 
gibt.  

- Sitzungsleitungsliste 

Der Vorstand appelliert, dass sich in die Liste eingetragen werden soll. 

-Mensazwischendeck Fotos 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium möchte aktualisierte Bilder an der 
Pinnwand im Mensazwischendeck. Das Sekretariat fragt nach, ob die PH-Druckerei 
die Bilder der neuen Exe-Mitglieder ausdrucken kann und wird ein Update geben.  

- Der Vorstand bittet darum, dass in der Zukunft die Wochentage vermerkt werden, 
wenn Termine eingetragen werden.  

-RoSA  

Wer ist dafür, dass das ROSA-Referat am Montag um 20:00 Uhr ins KuCa darf? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

-Hybrid-Problematik 

Es wird ein Konferenzlautsprecher vom Sprecher für politische Bildung gekauft, um 
die Tonprobleme bei hybriden Sitzungen zu beheben.  

Soll ein Konferenzmikrofon für 100 Euro gekauft werden? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

 


